

## Un pontanés en la cúspide

El pívot Ismael Tamba todavía celebra el título europeo que obtuvo con la selección sub 18 de baloncesto. En sus inicios se formó en el club de su localidad y en el actual Ciudad de Córdoba



Antonio Raya 11/08/2019

El baloncesto cordobés cuenta con un nuevo campeón de Europa desde hace unos días, concretamente el ala-pívot pontanés de 2,03 Ismael Tamba, pues ganó el Europeo sub 18 de Volos. La victoria ante Turquía en la final (57-53) le sirvió para convertirse en el tercer campeón continental de baloncesto de la provincia tras los pívots Felipe Reyes (júnior y absoluto) y Rafa Blanco (cadete). Tamba promedió 2 puntos y 1,7 rebotes en 4,8 minutos durante el campeonato.

Tamba nació el 19 de julio del 2001 en Cabra, aunque como él mismo reconoce «pasé a vivir en Puente Genil desde pequeño y soy de aquí». Fue un jugador de formación tardía, pues no estuvo en la selección cordobesa mini de su edad que ganó la corona andaluza en 2013. Con 11 años empezó en el equipo de su localidad y en la campaña 15/16 pasó al cadete del Ciudad de Córdoba, equipo con el que jugó dos años «y empecé a jugar ya en serio al baloncesto».

**JUNTO A SU HERMANO** / Tras dos años formándose en el Ciudad de Córdoba, Ismael Tamba se marchó a Unicaja junto a su hermano Pablo, que también estaba en el Ciudad de Córdoba. Pablo, que se encuentra estos días disputando el Europeo sub 16 de Udine, se incorporó en 2017 al conjunto cadete malacitano e Ismael al júnior. Por cierto, en el Unicaja seguirán los dos hermanos la próxima campaña.

La gesta de Ismael Tamba en el Europeo sub 18 fue difícil desde el principio, pues entró en la preselección inicial sin garantías de estar en el equipo final. "Lo más duro de todo fueron los 30 días que pasé con tanta tensión sin saber si estaría en la selección definitiva. Desde el primer momento me pidieron que subiera el nivel de dureza en los entrenamientos y en los partidos. Cuando me enteré de que entraba en el equipo del Europeo sentí una sensación de alivio y de premio al trabajo", dice.

"En el campeonato fuimos superiores a los rivales en la primera fase por nuestro mayor talento y hasta los cuartos no empezó el tema a complicarse", asegura el jugador pontanés. Ya en la final, la selección hizo el peor partido del campeonato hasta bien entrado el tercer cuarto. "Nosotros mismos nos metimos la presión de ir de favoritos. Lo dábamos todo pero no salían las cosas. Un golpe de carácter nos sirvió para remontar en el tercer cuarto". Tamba vivió la final casi desde el banquillo, pues jugó 35 segundos. "En el banquillo se vivía mucha tensión y no respiramos hasta los últimos segundos", recuerda Tamba.

El oro europeo considera el pontanés que ha sido "el premio al sacrificio de dejar mi casa".

A la vuelta de Grecia pasó la selección campeona por Torrejón de Ardoz para visitar a la absoluta. "Los jugadores nos contaron como lo vivieron cuando ellos fueron campeones europeos. Pude ver a Marc Gasol que de todos los que están es el jugador al que siempre he seguido más", señala Tamba.

El nuevo oro continental jugará la próxima campaña en el Unicaja de EBA aunque también ayudará en los entrenamientos del equipo ACB. "Espero debutar en algún partido de liga", dice. Mientras, estos días animará a su hermano Pablo para que gane el Europeo sub 16. "Puede ayudar un montón, incluso más que yo", concluye el pontanés.

## El Ayuntamiento de Puente Genil renovará los autobuses urbanos y ampliará las líneas

La licitación es de un total de 90.000 mil euros y ha sido adjudicada a Autocares Merín SL



Virginia Requena @abccordoba Puente Genil  
Actualizado: 11/08/2019 22:21h

El Ayuntamiento de Puente Genil aprobó en la sesión plenaria del mes de julio el requerimiento de la documentación y garantía definitiva a la empresa Autocares Marín SL para concederle la gestión del servicio público de autobús urbano de la ciudad. La licitación del servicio de transporte urbano quedó aprobada en un pleno extraordinario el pasado mes de mayo. En el anterior mandato el Ejecutivo

local tuvo que posponer hasta en dos ocasiones su aprobación.

El documento recoge la permanencia de la línea actual y la implantación de dos más: una segunda línea que recorrerá el entorno de la zona de Santo Domingo hasta la zona comercial de El Silo y una línea circular que permita la confluencia de autobuses para los transbordos correspondientes entre líneas dentro de un periodo de tiempo predefinido. Se establecerá un billete único con el que se podrán hacer transbordos entre las líneas. Así, la idea es poder conectar todo el municipio gracias a la segunda línea y a los nuevos transbordos para facilitar la movilidad, pero también, poder reducir el tiempo de duración del recorrido y de espera.

El pliego aprobado incorpora propuestas de carácter social y medioambiental. De un lado, se valorará los menores índices de contaminación y la incorporación de un Plan de Igualdad, así como la dotación de un espacio exclusivo para carritos y que se disponga de capacidad para las personas con movilidad reducida.

De esta manera, se pretende mejorar notablemente la configuración de un servicio hasta la fecha con poco uso y muy anticuado, ya que data de hace más de cuarenta años. El Ayuntamiento pontano, que ha presupuestado esta licitación en 90.000 euros, dotará el servicio de autobús con vehículos nuevos con capacidad para facilitar la accesibilidad a personas con movilidad reducida. La reducción del uso del vehículo privado es uno de los objetivos con tal de darle más protagonismo al peatón y por supuesto, al autobús.

## La Noche Flamenca de Aguilar de la Frontera cumple 40 años con un homenaje a Fosforito

Para la ocasión, la Peña Curro Malena se llevó el evento al teatro al aire libre del cerro del Castillo  
Jesús Prieto



AGUILAR Actualizado: 11/08/2019 09:04h

Una fiesta flamenca difícil de olvidar. Así calificaron los aficionados la edición número 40 de la Noche Flamenca que cada año organiza la Peña Curro Malena de Aguilar. Esta cifra redonda y especial se quiso revestir de la categoría que merecía la ocasión y se celebró en el magnífico teatro al aire libre del cerro del Castillo. También por esta razón se ha retrasado su fecha hasta después de la Feria Real de Aguilar, para darle aún más protagonismo

al evento.

Un protagonismo que, sin duda, adquirió la noche con la presencia del genial cantaor y Llave de Oro del Cante Manuel Fernández Díaz, Fosforito. Y es que la peña aguilarensa ha querido que, con motivo del aniversario, se rindiera un cálido homenaje al universal cantaor de Puente Genil muy vinculado desde siempre con la peña y con la localidad aguilarensa.

Por el escenario pasaron durante toda la noche cantaores como Alfredo Tejada, Ezquiel Benítez, Laura Vital, Antonio Nieto y Armando Mateos. Al toque Antonio Carrión, José de Pura, Eduardo Rebollar, Ángel Mata y Niño Martín. Y a baile Belén Ariza. Estuvo presentado por Gonzalo Rojo y Juan Ortega.

La peña Curro Malena vivió uno de los momentos mágicos que llenarán las páginas de su ya dilatada historia desde que se fundara allá por el año 1975. Es una de las más emblemáticas de la provincia de Córdoba y, además, tiene su sede en el subsuelo del histórico templo de la iglesia del Hospital, una construcción del siglo XVIII.

Por esta peña y por sus afamados festivales han pasado a lo largo de todos estos años artistas tan reconocidos como el propio Fosforito y otros de la talla de Pansequito, Calixto Sánchez, José Meneses, Chano Lobato, Curro Malena, Lebrijano, Antonio Carrión, Manolo Silvería, Ángel Matas y un más que largo etcétera. También ha sido germen y cobijo para artistas locales que han hecho del flamenco su pasión.